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De momento y a resultas de la 
resolución final del Gobierno, la 
región contará con las siguientes 
Facultades distribuidas por pro
vincias. ALBACETE: Derecho, Es
cuela Técnica Superior de Ingenie
ros Industriales, Escuela Universi
taria de Ciencias Empresariales. 
CIUDAD REAL : Rectorado, Facul
tad de Ciencias. Facultad de Medi
cina, Escuela Técnica Superior de 
Ingenieros Agrónomos. CUENCA: 
Facultad de Económicas y Empre
sariales, Facultad de Farmacia, Fa
cultad de Derecho, Escuela Técnica 
Superior de Arquitectura, Escue
las Universitarias de Ingenieros 
Técnicos Forestales, Informática e 
Idiomas. 

El Senado estableció en su día 
una serie de modificaciones al ar
ticulado aprobado por el Congre
so, en el sentido de que la Univer
sidad Castellano-Manchega colabo
rase con la de Alcalá de Henares, 
articulándose sistemas que posibi
liten el establecimiento en Guada
lajara de centros dependientes de 
esta misma Universidad. 

Fueron rechazadas proposicio
nes socialistas referentes a la ubi
cación de la Universidad en un 
único punto y que éste fuera de
terminado por el Gobierno en el 
plazo de un mes. 

DESACUERDO ENTRE LAS 

FUERZAS POLITICAS 

La creación de la Universidad 
manchega acabará con el proble
ma de la emigración universitaria 
a otras ciudades, como ha venido 
sucediendo en las cinco provincias 
de nuestro región (ver cuadro ad
junto) . 

El establecimiento de la Univer
sidad no contó durante los deba
tes con el beneplático completo 
del titular de Educación y Ciencia 
del Gobierno, quien dudó sobre la 
conveniencia de un campus único. 
De la misma opinión eran algunos 
diputados del partido del Gobier
no. 

Para el diputado de UCD por 
Ciudad Real, Bias Ca macho, «lo 
importante es que se ha pasado 
el listón de las dos Cámaras y que
da ún icamente la sanción regia . 
Las facultades se irán pon iendo 
en marcha de manera gradual , tal 
y como se contempla en la ley. 
Creo que es , sin duda, el texto 
más importante que se ha apro
bado para nuestra región . Hasta 
hoy nada de lo leg islado tiene más 
importancia que este proyecto. Es 
un servicio a las futuras genera
ciones que podrán formarse, edu
carse y a su vez enseñar todas las 
ciencias y saberes». 

Eulalia Vintró, del grupo comu-
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nista, se mostró totalmente dis
conforme con el proyecto. ceNo se 
h. cambiado -dijo-- nada . La 
región ree/ama con justicia una 
Universidad, ésto es un remedio y 
se ha quedado en un mero episo
dio electoral del Gobierno" . 

Luis Grandes de UCD - Guadala
jara estimó que su provincia ha
bí. contribuido a conseguir cela li
bertad de elección de centros), y 
la instalación de secciones delega
das de la Universidad de Alcalá de 
Henares en esa provincia . 

El albacetense Ruiz Risueño afir
mó que cces un impulso grande a 
la región entera . Es un vacío que 
hemos llenado". Por contra, el di
putado socialista Virgilio Zapatero 
cone/uyó con que la disposición 
sería ccuna federación de acade
mias provinciales» y explicó la 
abstención de su grupo diciendo 
que C(se ha perdido una gran opor
tunidad histórica . Soy escéptico, 
aunque nos parece bien este pro
yecto. El futuro no está muy e/a
ro». 

Miguel Díaz Pinés, de Alianza 
Popular (Ciudad Real), manifestó 
tajante que cela alegría es conteni
da. Yo me felicito por el logro. El 
llamar Universidad a lo aprobado 
definitivamente aquí, quizás sea 
pretencioso y yo estoy convenci
do de que otros grupos podrfan 
apoy.rnos para que se modifique», 
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